



23.09.24

1. Könige 19, 11-18: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Kontext:

Gott hatte die Baalspropheten besiegt. Elija war direkt am Geschehen beteiligt. Ein großer Sieg! Kurz danach lässt Gott es regnen und beendet die Dürre. Nachdem Isebel, die Königin, Elija nach dem Leben trachten wollte, flieht Elija alleine in die Wüste. Dort versorgt ein Engel Elija mit Essen und schickt ihn auf eine 40 Tage lange Reise.



Gruppenaktivität

Der Lehrkraft legt Karten in die Mitte, die jeweils eine Wetterlage zeigen. Die Kinder sollen sich aussuchen, welches Wetter für sie am besten passt:

- Wie war dein Wochenende?
- Wie geht es dir gerade?
- Wie findet ihr die Geschichte aus der Bibel? (Stürmisch, sonnig-heiter, ...)
- Wie findet ihr die Situation in der Geschichte?

Wer mag, darf sagen, warum er sein Symbol ausgesucht hat, aber das ist freiwillig.

[Wetter-Symbole_dDADMOh.pdf](#)



Fragerunde

- Was lenkt dich manchmal ab?
- Was bringt dich zur Ruhe?
- An welchem Ort kannst du am besten zur Ruhe kommen? Was hilft dir, nicht abgelenkt zu sein?
- Hast du einen festen Ort zum Bibellesen und zum Beten?
- Hast du Gott schon einmal zugehört? Wie war das?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man Gott in der Stille entdeckt hat

oder

Etwas zum Thema **RUHEZEIT** erzählen:

Manchmal wird einem alles zu viel. Kennst du das? Heutzutage gibt es so viel Ablenkung, so viel Werbung, so viele kurze Videos und Fotos, die nur kurz deine Aufmerksamkeit haben wollen. Elija hatte in sehr kurzer Zeit sehr viel erlebt und jetzt führte ihn Gott auf eine sehr ruhige Reise. 40 Tage und Nächte ohne eine andere Person in der Wüste - da ist gar nichts, was ablenken könnte! Es kommt so vor, als ob Gott Elija die Frage stellt: Bin ich im Sturm? Im Erdbeben? Im Feuer? Und immer war Gott nicht dort. Erst dann, als ob nur ein ganz kleines Säuseln des Windes auftaucht, erkennt Elija: Da ist Gott. Und in dieser Stille, wo Elija nicht abgelenkt wird, beantwortet Gott Elija seine Sorgen, die inzwischen ganz groß geworden sind. Elija bekommt eindrucksvoll gesagt: Du bist nicht allein. Es gibt noch andere, die sich für Gott einsetzen. Wann hast du dich das letzte Mal ganz in Ruhe, vielleicht in der Natur, hingesezt, um bei Gott zu sein?



Sonstiges

Das Lied „Stille vor dir, mein Vater“ gibt es hier zum Anhören:

<https://www.youtube.com/watch?v=4xqIEV0hIW4>

